

朝晩の気温がぐっと低くなり、虫の音の合唱が心地よく聞こえてくる季節となりました。夏の疲れが出る時期でもあり、コロナ禍の中、子どもたちのストレスもピークに達していると思います。「生活リズムを保つこと」「ちょっとした時に話を聞いてあげる(お風呂等)こと」「周りの大人もストレスをためないこと」で、少しでもストレスが解消されればと思います。長い二学期ですが、ご家庭でも、励ましの言葉をかけていただきますよう、よろしくお願いいたします。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

9/8 折り鶴集会

修学旅行を控えた6年生が放送を使って、「原爆の子の像」のモデル、佐々木禎子(さだこ)さんのお話を紹介しました。禎子さんの死をきっかけに同級生たちが、原爆の恐ろしさや、戦争の悲惨さを人々に伝えようと、「原爆の像」を作るための募金活動をする話や募金活動の話が、平和の祈りをのせて、世界中に飛ばたいといったことを全校児童は教室で聞きました。その後、6年生が1年生から5年生の教室を回り、折り鶴の作り方を教え、1000羽の折り鶴が出来上がりました。この鶴をもって、10月15、16日に広島に向かいます。



9/7 火災避難訓練

9月7日(火)2時間目、理科室から出火したことを想定した、火災避難訓練を行いました。子どもたちは、「お・は・し・も」をしっかりと守り、避難できました。しかし、少しおしゃべりがあつたり、例年であれば5分程度で集合できるのが、6分弱かかったり、反省点も多い、火災避難訓練となりました。

続いて行われた、消火器を使った訓練では、コロナ禍のこともあり、今年度は、6年生4人だけの消火器を使った消化訓練となりました。選ばれた4人も、訓練を見ている皆も真剣で、とっても良い訓練でした。



9/14 5年生キャンプ

例年であれば、一泊二日で体験学習を行うのですが、今年は、新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、日帰りでの体験学習となりました。また、体験内容も“密”になるものを避けたり、往復の移動手段であるバスも増便したりしました。天候もよく、子どもたちも嬉しそうにバスに乗り込み、海洋センターに到着してからは、いかだ活動クラスと、砂浜活動クラスに分かれて行動し、砂浜活動クラスは、思わず海に入ってしまう子どもたちや砂浜で鬼ごっこをしたり、穴を掘ったり、貝殻を探したり、浜辺を貸し切りで楽しみました。午後からは、OPヨットで海に出ました。秋の一日を満喫し、“思い出”と“疲れ”をお土産に無事帰校しました。



9/15 1年生水泳授業

六年生に続いて、一年生の水泳授業が、貝塚スイミングで行われました。新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、クラス単位での水泳授業となりました。学校から貝塚スイミングまでバスで移動。到着すると更衣。これが一年生にとっては大変。服を脱ぐと、靴下を脱ぎ忘れたり、マスクを外すとどこに置いたか分からなくなったり、更衣が完了するまでに時間がかかりました。そして、シャワーを浴びると「キャー、キャー」と大はしゃぎ。ここでのインストラクターの注意は何処吹く風。でも、1クラス5チームに分かれて入水し、説明を受けるときは、真剣な表情に。そして、帰るときにはきちんと挨拶とお礼を言って、バスに乗り込み帰校。「水泳授業どうだった?」と尋ねると「楽しかった。」「次はいつ?」等の感想を笑顔で言ってくれました。



お願い

○来校の際にはお手数ですが、必ず、入校証を着用して頂くようお願いいたします。(入行証を失った方は、学校にお問い合わせ下さい。)

○やむを得ず自動車で送迎される場合は、正門前の道路に駐停車せず、体育館前の駐車場に止めてください。

○新型コロナウイルス感染症対策のため、学校では、登下校も含め「マスクの着用」と「熱中症対策として自分の判断でマスクを外してもよい」という指導を行っています。ご家庭でも子どもたちが外出する際、同じような指導をお願いします。

○毎年、保護者の方、地域の方々に、様々な場面で学校を支援して頂いています。多くの大人と触れ合うことは、子ども達にとって貴重な経験になります。今年度も、学校支援ボランティアを募集します。「登下校時の見守り活動」など、ご協力して頂ける方は、ご連絡のほど、よろしくお願いいたします。

TEL 446-8899 (教頭迄)

9/23~30 秋の交通安全

毎日、ポイントに立って交通安全指導をして頂いている、「子ども安全見守り隊」の方々に加え、23日~30日は、地域の方々、PTA役員、教職員みんなで子どもたちの登校の様子を見守りました。色々な方々に見守られて子どもたちは、元気に育っています。

ご協力、ありがとうございました。



東山の笑顔満開!!!

- ① 玄関を入ると靴の揃っているのが、目に入ると思います。特に6年生は、自分たちでチェックし、自分たちで揃えることを意識しています。
- ② 掃除の時間、職員室前の廊下を3年生が我先にと雑巾がけをしてくれています。ある保護者から、「廊下とってもきれいですね。」と言って頂きました。

こんな子どもたちが輝ける学校にしていきたいと思います!!!